

# Neujahrsempfang des Hiergeblieben e.V.

(jd) Gemeinsam mit den Mitgliedern, Partnern und Förderern des Vereins startete Hiergeblieben in das Jahr 2017. Eröffnet wurde der Neujahrsempfang mit einer Rede der ersten Vorsitzenden Hannelore Skroblies und einem Grußwort der Sozialdezernentin Barbara Akdeniz. Ein Rückblick auf das vergangene Jahr zeigte, welche Fortschritte der Verein zur Erreichung seines Ziels, Versorgungssicherheit im Stadtteil zu gewährleisten, machen konnte. Er ließ aber auch erahnen, was in den nächsten Jahren noch zu tun ist.

Einen Blick in die Zukunft ermöglichten Jürgen Frohnert,

Kreisgeschäftsführer, und Heike Kasten, Pflegefachkraft des DRK Darmstadt-Stadt e.V. Sie berichteten von ihrer Zusammenarbeit mit Hiergeblieben e.V. im vergangenen Jahr und ihren Plänen zur Errichtung einer Tagespflegestelle in Kranichstein, die im Rahmen eines künftigen Servicezentrums zur Versorgungssicherheit im Stadtteil beitragen wird. Das macht Mut für die Zukunft und Freude, gemeinsam an dem Projekt weiterzuarbeiten. Der Verein dankt allen für die großartige Zusammenarbeit und hofft, auch in Zukunft die nötige Kraft und das Engagement aufzubringen, die ihn bis hierhin getragen haben.